

七月上旬、梅雨があけたら、連日、暑い日
皆えあえ気びようか

下署中お見舞申しあげます

本当に暑い日が続ります。

でからでてようが、ヘビも長いのをよく見かけますし、蜂の巣も早くから出あり。もうその

ヒグラは、七月早々から鳴きはじめ、夕暮れの溝しさを演出してくれています。

アを強調して山へいきます。そこで、少し肉
に行くと二十七日はあります。そこで、少し肉
の匂と草木に耳に響きますし、八月一日になると早
くもツクツクボウルが短い(?)夏を準備します。
本当に数が少なくてまずが、クマゼミの声を聞
く時があり、虫たちは、この暑さを満足します。
ようですが、私たちには大変です。
まだ祖谷の匂は、都会の空気とは違つて気持ち
がいいのですか。そのこと頗るあわせばぬくら
や、かくとからんかえの会話がゆふ。
草刈りをするば、すぐに全身汗だうけ、休めば
汗がくるとまた落ちてくる。
ダイエットには申し分ないのですが、体力が持
たまど。

暑さを辛しみたりと草刈りもやつります。時には峰たちからお祝いの一巻ももらいます。山には今高山植物の花盛り。特に剣山は、キレイでミツバチを見に多くの皆さんが出でます。ミツバチをねらうのは、魔だけではないようです。

一
署
中
お
元
舞
由
じ
上
げ
ま
る

08.8. No 135
發行市附印大
責任書
0883-88-5292.



注目される被谷

合併し、三好市となりて三年目、様々の所
がマチネスとなる話題が多い中、祖谷が津日
さ山へいる事が多い。
まず、三好市の観光の中心に祖谷を考え
その活性化に向けたヒリ組みが少しずつなれ
名頃地区を中心としてかかしの里とブリ。リ
そして落合地区現在茅葺き屋根の民家
復元にむけ工進行中、平家落人伝説を中心として、古民家の再活
用に本格的にヒリ組みはじめめる。
先日の会合で、美馬市の人から、「祖谷とい
う名前が売山であるだけれど、せり易い」という発言
があり、ふる程、そういう事を言えるなあと感
じるものだ。
旅の雑誌「西の旅」からも取材され、たまに
祖谷が暮らしている私達一人ひとりが、自信を
もつて「ふる里」を語りゆるようにならざりとい
うわけなりとあります。
観光は、観光業者だけが、潤うという様には
発展性はないよう。地域がえ自身による
観光がなければ、長く続かなければなりません。
それは、名所、旧跡、などや大きめ建物があれば
よりいろいろのひきありません。
あとは、心、生き方などがどう
うなのかという事。
とか、価値を高めている現在、祖谷はどの辺の
か価値があります。
あとは、心、生き方などがどう
うのかという事。
とか、価値を高めている現在、祖谷はどの辺の
か価値があります。
あとは、心、生き方などがどう
うのかといふ事。
自分でけいければとが自分たちだけが忠心にすればといふ考え方のは、ど
う見えています。とにかく、祖谷の知名度
は肉透いよくアツブリります。